

# JIS.CO.ID

## Kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis Polsek Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 21, 2023 - 17:12



*Kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis Polsek Indramayu*

Indramayu,- Dalam rangka mempererat hubungan dan memperkuat kemitraan dengan masyarakat, Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menyelenggarakan kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis.

Acara ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Darussurur Blok Bungkul Barat Rt. 03 / 03, Kelurahan Bojongsari, Kecamatan Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan yang berlangsung dengan antusias ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, S.H.,M.H., yang didampingi oleh ketua Yayasan Pondok Pesantren Darussurur, K.H. Ahmad Ambari serta diikuti beberapa anggota Polsek Indramayu.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendekatkan anggota Polri, khususnya Polsek Indramayu, dengan para pengurus, santri, dan masyarakat di lingkungan Pondok Pesantren.

Dengan adanya kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis, diharapkan terbentuk rasa solidaritas dan kemitraan yang erat antara pihak kepolisian dengan masyarakat.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Indramayu untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat dan mendukung serta membantu dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi momen yang positif bagi masyarakat di sekitar Pondok Pesantren. Melalui kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis ini, kami ingin memberikan dukungan dan kepedulian kepada warga masyarakat serta semakin mempererat tali silaturahmi," ujar AKP H. Suhendi.

Selain memberikan layanan cukur rambut secara gratis, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk lebih mengenal dan berinteraksi secara langsung dengan para pengurus, santri, dan masyarakat sekitar.

Di samping itu, Polsek Indramayu juga memberikan penyuluhan tentang kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) dan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

Pihak Pondok Pesantren Darussurur menyambut baik kegiatan ini dan berterima kasih kepada Polsek Indramayu yang telah peduli dan mendekatkan diri kepada masyarakat di lingkungan pondok pesantren.

Kegiatan Jumat Berkah Cukur Rambut Gratis Polsek Indramayu ini diharapkan menjadi langkah awal untuk semakin meningkatkan sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bersatu.

"Semoga kegiatan positif semacam ini dapat terus dilakukan sebagai bentuk nyata kepedulian Polsek Indramayu dalam membantu dan membina masyarakat di wilayah kerjanya." Kata K.H. Ahmad Ambari